

二丁目

「先月のイベント」

コロナ禍で暗い話題の多い中、オリンピックでの日本勢の活躍に元気をもらいました。一丁目の入居者様及び職員も毎日元気に過ごしています。



これからも体調管理をしつかり行い楽しく過ごせる様にお手伝いしていきたいと思います。
(渡辺 聰)

「夏の出来事」



9月に入り、まだまだ暑い日が続いているます。ご家族の皆様はいかがお過ごですか。二丁目の入居者様、職員共に日々元気に過ごしています。

先月二丁目では夏のレクレー ションでアイスを選んで頂き、トッピングもして召し上がつていただきました。おかわりをされる入居者様もおりました。又、すいか割りも行い、力強く叩いて割ったすいかも美味しく召し上がつていました。外出が出来ない時期ですが、夏を感じて頂けたと思います。

これからも入居者様と楽しめる行事を考えて過ごしていきたいと思います。コロナで大変な時ですが入居者様はもちろん職員も体調に気をつけて行こうと思います。ご家族様も体調に気をつけてお過ごしください。

(尾嶋 彩花)

猛暑が連日続く中で、今年は東京オリンピック・パラリンピックが開催されています。テレビでの観戦になりますが、ご家族様においては、いかがお過ごでしようか。

（池田 正臣）

猛暑が連日続く中で、今年は東京オリンピック・パラリンピックが開催されています。テレビでの観戦になりますが、ご家族様においては、いかがお過ごでしようか。

8月の終わりにスイカ割りをしました。スイカを割る入居者様は真剣にスイカに向かって行き、それを周囲で観ている入居者様は笑いながら楽しそうにみていました。コロナ禍で、なかなか外出は出来ませんが、週ごとにスイカ割りを行いたいと思います。

8月の終わりにスイカ割りをしました。最初は女性の入居者様が挑戦しましたが、最後は男性の入居者様にスイカを割ることが出来ました。簡単にはスイカも割れませんで挑戦しましたが、最後は男性の入居者様にスイカを割ることが出来ました。午後のお茶の時に美味しく頂きました。皆様の楽しそうな掛け声と真剣にスイカを叩こうとしている姿がとても印象的でした。

(前島 由利)



「スイカ割り」

三丁目

「スイカ割り」



残暑もようやくやわらぎました。まだまだ、コロナが流行しています。山梨県でも日ごとに感染者が増え続けています。一日も早く、マスクの無い自由な行動ができることうも印象的でした。

（池田 正臣）

残暑もようやくやわらぎました。まだまだ、コロナが流行しています。山梨県でも日ごとに感染者が増え続けています。一日も早く、マスクの無い自由な行動ができることうも印象的でした。

四丁目